



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Reconocen aportes de especialista en aguas subterráneas

19 MAY 2009



El M.Sc. Gunther Schosinsky recibe una placa del M.Sc. Rolando Mora Chinchilla, director de la Escuela Centroamericana de Geología de la UCR, durante el homenaje por su trayectoria y contribución como docente de la UCR (foto José Salazar Ferrer)

El M.Sc. Gunther Schosinsky Nevermann, el primer especialista del país en el manejo de recursos hídricos, recibió un reconocimiento tras su reciente jubilación por parte de la Escuela Centroamericana de Geología y el Posgrado en Geología de la Universidad de Costa Rica (UCR).

Schosinsky se graduó en Ingeniería Civil en esta universidad y realizó estudios de posgrado en Hidrología, con especialidad en aguas subterráneas, en la Universidad de Arizona,

Estados Unidos.

Al M.Sc. Schosinsky, quien laboró durante los últimos 15 años en la Escuela Centroamericana de Geología y en la Maestría de Manejo de Recursos Hídricos e Hidrogeología del Posgrado Centroamericano en Geología, se le destacó por su contribución en los campos de la docencia, la investigación y la dirección y asesoría de proyectos de tesis de estudiantes de posgrado nacionales y de otros países centroamericanos.

En cuanto a sus aportes a la investigación en el campo de las aguas subterráneas, el subdirector de la Escuela Centroamericana de Geología, M.Sc. Mario Arias Salguero, mencionó el desarrollo de diversas metodologías, entre estas el modelo de flujo de la zona no saturada, el modelo analítico para determinar la infiltración con base en lluvia mensual, las pruebas de bombeo en pozo de gran diámetro y la metodología para ajustar el tiempo en las pruebas de infiltración con el método de doble anillo, registradas la mayoría de ellas en artículos científicos.



La familia del profesor Gunther Schosinsky lo acompañó al homenaje realizado en el auditorio “César Dóndoli” de la Escuela Centroamericana de Geología (foto José Salazar Ferrer)

“Para quienes hemos trabajado con Gunther, ya sea coordinando actividades en la Maestría, en la Escuela, en proyectos de investigación y en cursos, sabemos su dedicación y deseo insistente para realizar las cosas de la mejor manera”, expresó el M.Sc. Arias.

Por su parte, el director del Posgrado Centroamericano en Geología, Dr. Mauricio Mora, agradeció al M.Sc. Schosinsky su trabajo y colaboración: “Todos en la Comisión de Posgrado nos hemos enriquecido de su experiencia y por ello el Posgrado Centroamericano en Geología quiere hacerle entrega de este agradecimiento con mucho cariño”, afirmó el Dr. Mora.

El M.Sc. Rolando Mora Chinchilla, director de la Escuela Centroamericana de Geología, resaltó del profesor jubilado la dedicación que tuvo hacia los estudiantes de esta unidad académica y del posgrado, lo que lo distinguió como un docente muy apreciado.

“Queremos agradecerle infinitamente porque usted creó una atmósfera muy agradable. Hoy tiene aquí a muchos de sus discípulos y colegas que le están rindiendo homenaje. Muchas gracias Gunther, de todo corazón, por habernos acompañado todos estos años”, dijo Mora Chinchilla.

El profesor Schosinsky Nevermann, quien debido a problemas de salud se jubiló en diciembre pasado, manifestó a todas las personas presentes su gratitud por el homenaje y reafirmó sus muestras de afecto para los estudiantes, profesores y personal administrativo de la Escuela Centroamericana de Geología, la cual -según él- le abrió las puertas y le permitió compartir sus conocimientos.



[Patricia Blanco Picado.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

patricia.blancopicado@ucr.ac.cr